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Цель работы: репрезентация характера освещения проблемы 

наркопотребления  в белорусских молодежных СМИ. Объект исследования: 

наркопотребление. Предмет: особенности освещения проблемы наркомании 

и наркозависимости в белорусских молодежных СМИ. 

В работе рассматриваются основные аспекты влияния средств 

массовой информации на проблему наркопотребления среди молодѐжи. 

Обозначен характер и разновидности такого влияния. Описана специфика 

наркомании как социального явления, а также процесс развития зависимости 

на биологическом и психологическом уровнях. Обозначена моральная 

проблема деятельности средств массовой информации при освещении 

вопросов наркомании.  
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 Objective: representation of the nature of drug problems in the light of the 

Belarusian youth media . The object of study: drug use. Subject: Features of 

illumination problems of drug abuse and addiction in Belarusian youth media.  

The paper deals with the basic aspects of the impact of the media on the 

issue of drug use among young people. We outline the nature and variety of such 

influence. The specificity of drug addiction as a social phenomenon, as well as the 

process of development, depending on the biological and psychological levels. 

Denotes a moral issue of the media in covering issues of drug addiction.  

 

 


